

# Extranjeros pasaron a vender más acciones en abril

## BALANCE DE TENEDORES DE ACCIONES

### COMPRAS

Cifras en millones año corrido

Tipo de inversionista	Monto	Porcentaje
Fondos de Pensiones y Cesantías	\$ 709.000	88%
Sociedades Comisionistas de Bolsa	\$ 94.000	12%

### VENTAS

Cifras en millones año corrido

Tipo de inversionista	Monto	Porcentaje
Otros	\$ 355.000	40%
Persona natural	\$ 280.000	32%
Sector real	\$ 249.000	28%

Fuente: Ultraserfinco

Gráfico: LR, VT

BOGOTÁ

Abril terminó siendo el mes en el que el Colcap rompió la tendencia alcista que llevaba en 2019. El principal índice de renta variable del país presentó una disminución de 0,89%, opacado principalmente por las caídas en *Ecopetrol* (-12,6%), *Avianca* (-12,4%) y *Canacol* (-11,9%); mientras que, por otro lado, algunos de los títulos que presentaron incrementos significativos fueron *GEB* (7,5%), *Davivienda* (6,9%) y *Banco de Bogotá* (4,4%).

De acuerdo con *Ultraserfinco*, las ventas que hicieron los extranjeros fueron las que lideraron el cambio de tendencia, pues mientras hasta marzo acumulaban un balance entre compras y ventas de -\$21.000 mi-

llones, para abril el acumulado cayó hasta -\$127.000 millones.

El aumento se dio luego de que los extranjeros se posicionaron como los mayores vendedores del mes con un monto de \$268.000 millones, seguidos con larga distancia por los Programas ADRs con salidas de \$70.000 millones. Por su parte, las personas naturales fueron las que tuvieron un balance neto con mayores ventas en el año, con un monto de \$280.000 millones, seguidas por el sector real, que ha cedido posiciones netas por \$249.000 millones.

Al cierre del cuarto mes, los Fondos de Pensiones y Cesantías se ubicaron como los compradores líderes de abril, consolidando un volumen de

\$277.000 millones, seguidos por el sector real con compras de \$42.000 millones.

Los Fondos de Pensiones se ubicaron también como los principales compradores netos en el corrido del año seguidos de las Sociedades Comisionistas de Bolsa, con \$709.000 millones y \$94.000 millones, significando 88% y 12% del total de compras, respectivamente.

Con todo lo anterior el índice local logró situarse en 1.574 puntos el último día del mes. Asimismo, el volumen promedio diario de este periodo fue de \$128.600 millones, por debajo del promedio del año de \$147.600 millones.



ANDRÉS VENEGAS LOAIZA  
avenegas@larepublica.com.co